

おしどりミニだより



OMI CHIROBAKAI

社会福祉法人近江ちいろば会
地域密着型 通所介護事業所
デイケアの家おしどり

2022年6月

紫陽花の花が咲くころとなりました。いつもデイケアの家おしどりにご指導ご鞭撻を頂きまして誠に有難うございます。

6月は雨の季節に入ります。雨は嫌だなあと感じますが、雨は私たちの暮らしに不可欠です。雨もまた楽しいと思える活動を皆様と考えていきたいと思えます。今月もよろしく願いいたします。

アノネ

「時は金なり」なんていうけれどね

「時はいのち」だよ

「いま」というこの時は

自分の一生の中の一瞬だからね

相田 みつを作



「死ぬまでここにきたい」

「ここがどんどん好きになる」

利用者さんが私たちに伝えて下さる言葉です。

ある家族様が、認知症外来に行ったとき「5年前からほぼ進行がありませんね。デイサービスの関わりが合っているのですね」と医師の言葉を伝えてくださいました。娘様からも、「いつもおしどりさんで適切な関わりや、本人の出来ることをさせて頂いているおかげです」という言葉を頂きました。

私たちは、おしどりの利用者様の今という時が

お一人お一人にとって貴重なものであること、輝いていられること、ここで過ごせてよかったと思っただけの事を願っています。

そのために家族様のニーズやご本人の希望を常に聞くことが一番だと思っています。

ご利用者様のことで何かありましたらおしどりにお問い合わせください。皆様の「時は命」をともに考えていきたいと思えます。

おしどりに来てよかったと思っただけのようにこれからも職員一同「一人一人を大切に」のテーマを全うしていきたいと考えています。

人生100年時代と言われています。利用して下さる皆様とこれからも楽しい未来をともに過ごしたいと思えます。



畑



今年も玉ねぎの収穫を行いました。自分たちが育てた玉ねぎは格別でした。



次回はジャガイモの収穫の報告をいたします。お楽しみに！

+



機能訓練

機能訓練の様子です。
仲間とともにすることで
ますます意欲が湧き
出ます。



下肢筋力の低下を予防する
体操です。足が上がりにく
い方も機能訓練を重ねて、
しっかりと上がるようにな
ってられます。

お料理リハビリ



皆様が「子どものころよく食べた」と言われるイタドリです。たくさん手に入り煮物を一品作りました。



生活リハビリでは、タオルを干したり、たたんだり、食器を洗ったり拭いたり、ご自身がやろう！と思われることに積極的に参加されています。



毎年、ゴールデンウィークには皆様と焼き鳥をしています。串差しから皆さんとしました。炭火でこんがり焼きあげ昼食に頂きました。